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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 
今までで一番難しい授業が

残っています。何方か会計に

詳しい方がいらしたら教えて

頂けると嬉しいです。 

 

＜入会式＞ようこそ入間ＲＣへ！ 

★職業分類:銀行 
埼玉りそな銀行入間支店  

支店長 宮部圭太郎様 

銀行マンとして 25年になり

ます。地域と共に発展できる

よう皆様と一緒にロータリー

の奉仕と理想を勉強して参り

ます。宜しくお願いします。 

ご紹介・齋藤栄作会員 

支店長室に行きお話させていただきまし

た。道徳銀行としてのポリシーをしっかり

と、お持ちになり明るくて前向きな好青年

です。皆さんと仲良く一緒に活動していき

ましょう。 

 

＜今月のお祝い＞ 

 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
本日は創立後 20 年から

25年までの入間ロータリー

クラブの歩みを話します。 

25周年記念事業として、入

間市駅前広場に、入間市の

木“欅”の記念樹の植樹を、

盛大に行いました。年輪を重ね、長く市民

の象徴として、人々に安らぎと憩いの場を、

与えてくれると願っています。五年前、RI

誕生 75 周年と、当クラブ創立 20周年の印

として、武蔵工業団地内にアメリカの花水

木で、“ロータリー並木”を作りました。毎

年綺麗な花をつけ、今は工業団地内の名所

になっています。今回の“欅”も花水木と共
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に、更に大きく成長し、長く生き続けてほ

しいと思っています。 

第 22 代澤田寿雄会長（藤沢の内科医で、

今の入間南 RC の澤田寿一先生のお父さん

です。）私は子供の頃、「気が弱く、おびえて

いまして、ひ弱で、」腹痛をしょっちゅう起

こしていました。回数券を使うように、澤

田先生に頻繁に診てもらい、治療して頂い

た事を、鮮明に覚えています。澤田会長年

度は、会員増強活動にメンバーが、非常に

努力しました。新会員 10名入会し、25周年

記念事業では、現在 6名の会員が、（ちょう

ど、ロータリー歴 3 年生ですね）中堅で大

活躍しています。 

会員増強で、いくつかのエピソードがあ

ります。澤田会長年度に、10 名の会員中 5

名は、澤田会長の面識があり、熱心に入会

を勧誘した人たちです。 

平岡達也さんは、青年会議所で当時献血推

進に協力して頂いていて、市民会館で開催

した、青年会議所の講演会で、澤田会長が

講演をした後に、平岡さん本人から入会の

ＯＫを得たと、記録があります。 

市川敏治会員（市川園）は、市議会の同僚

で、親しい間柄で、行政の公害視察旅行中

に、入会の承諾を得たとの事です。 

他の 3 人は、住まいが藤沢で、中でも大高

会員は、宮城県に旅行した際、同行した奥

方弘子さんに、ロータリーを理解して頂き、

一回の話で、入会して頂いた。とあります。 

この時期ロータリーの世界は、時勢を反映

しつつ、絶え間のない組織の刷新と、拡大

が続けられておりました。いうまでもなく、

クラブの活性化であり、会員の増強、加え

て新生面の探求と、今後のクラブ運営の必

須条件でありました。 

この 20年から 5年間は、入間ロータリー

クラブが、創立以来、非常に積極的・活発的

に活動が行われていることが伺えます。 

当時の日本国内の主な出来事を話します。 

昭和 55 年、520 人が犠牲になった 1985 年

の日本航空のジャンボ機墜落事故。今年 8

月 12日で、38年になります。単独事故とし

ては、航空史上最悪の犠牲者数となった事

故です。日本航空 123 便が東京羽田空港か

ら大阪伊丹空港に向かって離陸した。伊豆

半島南部の東岸上空に差し掛かる直前の午

後 6時 25分ごろ「ドーン」という音と共に

機体に異常事態が発生し、操縦不能となっ

た。同 56分、群馬県多野郡上野村山中（通

称・御巣鷹の尾根）に墜落した。犠牲者の中

には、著名人の歌手で坂本九さんも含まれ

ていました。 

 
ＦＣ入間ゴールズ練習試合開会式に参加 

11/25 入間市黒須市民運動場サッカーグ
ランド（豊水橋横）にて、ＦＣ入間ゴールズ
練習試合開会式に参加してきました。ＦＣ
入間ゴールズは入間市とその周辺に居住す
る小学生以上の知的障がい児・知的障がい
者のクラブで、健康維持・体力の増進と会
員相互の親睦を図る目的で、活動をしてい
るサッカークラブです。当日は、晴天に恵
まれ市役所サッカーチームとの練習試合が
行われ、メンバーイレブンは、はつらつと
したプレーで盛り上がっていました。 
入間ロータリークラブは、ＦＣ入間ゴール
ズへ、サッカー運動用品の寄贈を 11/30 に
行い、障がい者との共生社会の実現を目指
し、社会福祉事業を進めて参ります。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 
1. 12/6(水）2570 地区大会記念

チャリティゴルフコンペ 岡

部チサンカントリー。入間 RC

より忽滑谷会員、齋藤栄作会

員、木下会長、間野幹事、計 4

名参加。 

2.12/13(水)第三回会長幹事会 17:00～ 

3.12/16(土)青少年奉仕委員会クリスマス

プレゼント作成＆贈呈 入間メモリード

ホール 10:00～ 贈呈は 12：00～ 

4.12/17(日)米山第二回カウンセラー会議 

山根会員出席 

5.12/17(日)米山記念奨学委員会クリスマ

ス細田会員、一柳会員、ユジンさん出席 

6.12/21(木）クリスマス例会 ご家族参加

が少なく多数のご参加お願い致します。 

7.1/7(日)米山記念奨学会日本文化体験研

修会 ユジンさん出席 
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8.1/26(金)甦れ 2570プロジェクト「大相撲

初場所 13日目観戦」関谷会員出席 

9.1/27(土)リーダーシップ研修会 partⅡ 

津藤会員出席 

10.2/18(日)会員増強セミナー木下会長、 

吉田会員出席 

11.2/21（水）IM（ヘリテイジ飯能） 

12.2/23(金）2570地区会計承認会議 

  木下会長、間野幹事出席 

13.5/24(金)～28（金）ロータリー国際大会 

入間 RCから水村 PG夫妻出席 

14.1/5(金）入間市新年のつどい表彰 

  入間 RC木下会長出席 

15.1/11(木)入間市商工会新春賀詞交歓会 

  木下会長出席 

16.1/16（火）入間青年会議所賀詞交歓会 

 木下会長、間野幹事出席 

17.2/15（木）入間市ゴルフ協会親睦ゴルフ 

コンペ 参加者募集。 

18.12月 RIレート１＄147円 

 

●委員長報告 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

 12/18家庭集会をナポリのか

まどで 18 時より行います。内

容は親睦旅行についてです。よ

ろしくお願い致します。 

 

 

[青少年委員会] 杉田宏充委員長 
12/16フードバンク協力の
クリスマスプレゼント準備と
昼過ぎの受け渡しにご協力お
願いします。又、お歳暮で残
った品がありましたらフード
バンクへのご協力もよろしく
お願いします。 
 
[地区国際大会推進委員会] 豊田義継会員 

シンガポール国際大会へ

の地区募集ツアー申込は

12/10が締め切りです。そ

れ以後は個人での申し込み

となります。早めに事務局

へ連絡ください。 

 

 

 

 

■■■クラブ年次総会■■■ 
 

滝沢諮問委員長より指名

委員会後、諮問委員会を開催、

第 2 号議案 入間 RC デジグ

ネート繁田光会員を指名し

ましたのでご審議願います。 

 

○総会にて全会一致で承認されました。 

 

＜繁田光デジグネート挨拶＞ 

ただいま皆様にご承認い

ただきました繁田光です。

まだ先ですけれども皆様の

伝統ある入間ロータリーク

ラブを恥じないように頑張

っていきたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

＜宮崎正文エレクトより次年度委員発表＞ 

幹事:田中快枝会員 

SAA:吉岡信人会員 

会計:細淵克則会員 

クラブ奉仕委員長:繁田光会員 

職業奉仕委員長:間野尚会員 

社会奉仕委員長:一柳達朗会員 

国際奉仕委員長:後藤健会員 

青少年奉仕委員長:金井祐一会員。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

指名されました方々から精一杯頑張りま

すので、ご協力よろしくお願いしますと挨

拶がされました。 
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[ＩＭについて]  齋藤栄作ガバナー補佐 

皆さんのご協力を持ちま

して 11クラブ、第三グルー

プ全てガバナー補佐訪問が

終わりました。まず IMの日

程は 2024年の 2月 21日、

会場はヘリテイジ飯能とし

ました。皆さんに色々手伝

っていただかなくてはならないですが、な

るべく労力を使わないような形が良いと思

い、第三グループ全てが集まりやすい所と

いうことで、ヘリテイジをお願いしました。

インフラを整えないと、大変な思いでお手

伝いを頂く事になりますので、そこを注意

いたしました。 

今、大相撲の方に入間のわんぱく相撲の

方から 7 名の力士がおられます。一番上は

北勝富士がいて、彼は所沢に住んでいる関

係で、所沢に後援会ができています。 

お茶と相撲の町入間ということもありま

すんで、相撲を通じたまち作りふうな形で

皆さんとまち作りに対して考えをメインテ

ーマとします。入間市長、教育長それから

南クラブの西沢くんに来ていただいて、こ

ちらからテーマを投げて、10 分から 15 分

ぐらいずつお話をいただく形でと考えてい

ます。もう一つお願いをされてることが全

て、必ず懇親会を開催してくれというふう

に言われておりますので、懇親会コロナが

ありましたから、久々に行うことになりま

す。1 月になりましたら皆さんの方に基本

的にお願いをするようにいたします。よろ

しくお願い致します。 

 

 

＜出席報告＞       駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 30名 81.0％ ----- 

事前欠席連絡 2名 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      宮部支店長、入会おめでとうございます。 
「木下登君,間野尚君,宮崎正文君,白幡

英悟君,忽滑谷明君,晝間和弘君,駒形

一人君」 

      母の葬儀に、お花香典ありがとうござい
ました。「後藤賢治君」 

      少年野球のコーチをしている桜堤ユニ
バースジュニア。武蔵野市の秋季大会

と西部リーグとの 2大会優勝しました。

秋季 大会はジュニア 3連覇です。 

「一柳達朗君」 

本日\66,000   累計\731,000 

 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 12月号 

② 国際交流 NEWS No.126 

③ 国際大会シンガポール 5日間の旅 

④ 疾病予防と治療月間リソースのご案内 

⑤ フードバンク寄贈品受領書 

⑥ 万燈まつりと万燈まつり慰労反省会  

会計報告 

⑦ 12/16子どもたちへのプレゼントの作成 

⑧ 12/21クリスマス家族例会出欠表 

⑨ 新年会出欠表 

⑩ 入間クラブ 12月プログラム 

⑪ 入間クラブ週報 16号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


